

En una entrevista realizada por el diario El Comercio en su edición de hoy, el arqueólogo Ernesto Salazar abarca el tema del alcance interpretativo de la ciencia arqueológica. Así, el investigador subraya que existen diversos niveles de interpretación de los datos en arqueología, definidos por el cariz más descriptivo o teórico que el arqueólogo busque dar a su investigación a partir de la información empírica disponible. Desde luego, toda interpretación científica se enfrenta al riesgo de la subjetividad; en calidad de ciencia la arqueología es por lo tanto una búsqueda, tal como lo subraya Salazar, pero una búsqueda de "versiones posibles", retomando la expresión del periodista.

[Leer la entrevista en El Comercio](#)